



ZÜRCHER SCHIESSSPORTVERBAND
Abteilung Ausbildung

Zürcher Kantonaler Armbrustschützen Verband



Trainingslagers Kerenzerberg; Absage des Besuchstages

Liebe Gäste und Schützenfreunde

Für den Nachwuchs der Zürcher Schützen findet vom Samstag 11. Juli bis Samstag 18. Juli 2020, das traditionelle Trainingslager im Kantonalen Sportzentrum Kerenzerberg, 8757 Filzbach, statt.

Das Trainingslager wird vom Ressort Nachwuchskader der Abteilung Ausbildung des Zürcher Schiesssportverbandes organisiert. Junge Athleten im Alter zwischen 12-21 Jahren wird die Möglichkeit geboten, während acht Tagen eine intensive Trainingswoche im Sportschiessen und Polysport zu absolvieren. So intensivieren Sie das Vertrauen in ihre eigenen Sportgeräte, lernen sich in einer Gemeinschaft einzufügen und die Teamfähigkeit in einem professionellen Sportzentrum zu pflegen. Dieses Jahr haben wir Anmeldungen in den Disziplinen Gewehr 10/50m und Pistole 10/25/50m.

Traditionsgemäss findet am Mittwochnachmittag ein Besuchstag für alle Familienangehörige, Funktionäre ZHSV und Schützenfreunde des Zürcher Nachwuchskaders statt.

Aufgrund der Corona-Schutz-Massnahmen des BAG, den Schutzkonzepten BASPO/SSV sowie dem Sportamt des Kanton ZH/Sportzentrum Kerenzerberg. ist es dieses Jahr schwierig einen spannenden Besuchstag durchzuführen.

Aus diesem Grund hat die Lagerleitung zusammen mit dem Abteilungsleiter Ausbildung entschieden, dieses Jahr keinen Besuchstag durchzuführen.

Wir bitten um Verständnis, wünschen allen gute Gesundheit und freuen Sie 2021 wiederum einladen zu dürfen.

Mit sportlichen Grüssen

Thomas Gubser
RL NWK ZHSV
Lagerleiter

gubserthomas@gmx.ch

Michael Merki
Abteilungsleiter Ausbildung

michael.merki@zhsv.ch